

# 居住支援通信

2020年12月発行

No.1

はじめて！

未曾有の感染拡大を続けるコロナウイルスによって2020年は様々な活動制限、新しい生活様式に戸惑う1年となってしまいました。少なからずこの岩手でも影響を受けた方もいらっしゃるのではないかでしょうか？ そんな中、私達NPO法人いなほが、住まいに関する心配事でお困りの方々に「居住支援」を始めて2年が経過しました。昨年はたくさんのご相談を受け対応させていただきました。今年は昨年のノウハウを活かしながら更なる制度活用の周知を拡げ、少しずつですが理解いただけたのではないかと日々実感している所です。今年は3回の居住支援セミナー研修会を企画・実行する予定です。協力機関の方々や参加者の方々との情報交換や連携を図りながら「こんな取り組みがあるんだ！」と知って頂き、引き続き、住まい探し、暮らしにお困りの方々の見守り支援を実施して参りたいと考えております。



## 第1回居住支援セミナー(盛岡)研修会開催しました!

去る令和2年、12月1日に第1回居住支援事業盛岡研修会が開催されました。多数のご参加を頂き、各自和気あいあいと交流が図れ、質疑応答、事例報告、ディスカッションを交えながら情報交換の場として活用できたのではないかと感じております。

盛岡を中心として活動されている不動産業者様、県市庁舎の住居支援に携わる業務の方々がお見えになり、県・市の住宅課の講師お二人をお招きして施策について詳しくお話を頂戴しました。参加された皆様の熱気を実感し、まだまだ居住支援の取り組みの周知し理解を拡げていかなければとスタッフ一同考えております。

